



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

magistrats

Question écrite n° 13386

Texte de la question

M. Charles de Courson appelle l'attention de Mme la garde des sceaux, ministre de la justice, sur la moyenne d'âge des magistrats de l'ordre judiciaire. Il lui demande depuis 1958 l'évolution de l'âge moyen des magistrats.

Texte de la réponse

la garde des sceaux, ministre de la justice, fait connaître à l'honorable parlementaire que depuis 1986, l'évolution de l'âge moyen des magistrats de l'ordre judiciaire reste extrêmement stable et s'établit comme suit : (voir tableau dans JO correspondant).

Données clés

Auteur : [M. Charles de Courson](#)

Circonscription : Marne (5^e circonscription) - Union pour la démocratie française

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 13386

Rubrique : Justice

Ministère interrogé : justice

Ministère attributaire : justice

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 27 avril 1998, page 2329

Réponse publiée le : 24 août 1998, page 4722